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思い出に残る 

すばらしい運動会 
  

 子どもたちが練習を重ね楽しみにしていた運動会を、１０月２６日（土）

に、予定通り実施することができました。 

当日は朝から暑すぎず寒すぎず、運動しやすい曇り空で、子どもたちは

もてる力を思う存分発揮して種目や係の仕事をがんばることができたと

思います。勝負の行方が最後まで分からない大接戦で、思い出に残るとて

もよい運動会となりました。 

 御来場いただいた皆様、温かい声援と惜しみない拍手をありがとうござ

いました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＱＲコードから 

学校ＨＰが見られます 

ｽﾛｰｶﾞﾝ：最高のチームと熱いたたかい 主役は君だ！ 

白組団長 
白組応援団長をやった今年の運動会

は、今までの中で一番思い出に残りま

した。それは、運動会を盛り上げるた

めに団長としての役目を果たすことが

できたからです。声を張りながらチー

ムをまとめたり、応援合戦で会場のみ

なさんに情熱が伝わるように盛り上げ

たりすることができました。１～５年

生のときは団長がカッコイイ存在だっ

たけど、今年は自分がその立場になっ

て運動会を盛り上げられたと実感する

ことができました。白組のみんなあり

がとう。 

 

白組副団長 
今年の運動会は心に残ったことがた

くさんあったけれど、二つ紹介しま

す。一つ目は大きな声を出すことで

す。私はみんなの前で発表することが

苦手だったけれど精一杯頑張ることが

できました。二つ目は応援合戦です。

私は初めて副団長で団旗を振りまし

た。団旗をずっと振っていたので疲れ

てしまったけれど、みんなが頑張って

いる姿を見て「私も頑張ろう」と思え

ました。 

今年の運動会もみんなが一つ一つの

競技を頑張っていたので感動しまし

た。 

赤組団長 
 ぼくは赤組団長としてみんなで勝ち

取った優勝旗をもらうことに一番力を

使いました。みんなの力を合わせて勝

ち取った優勝旗はとても重かったで

す。本番までにたくさん練習してきま

した。ぼくが中心となって玉を入れる

工夫や並び方を決めたりしました。そ

の練習の成果で玉入れやつな引きに勝

つことができました。今年の運動会は

６年間で一番最高な運動会でした。 

来年は今の５年生が団長になりま

す。がんばってください。 

 

 

赤組副団長 
 たくさん練習して挑んだ運動会。一

番心に残った種目はソーラン節です。

みんなで練習したのもとてもよい思い

出です。理由は、唯一みんなが一つに

なって披露する種目だったので、戦い

の気持ちがなくなり、お互いに「がん

ばってね」という気持ちになっていた

からです。しかし、もっとそのような

気持ちになれたのは応援合戦のエール

の交換でした。「正々堂々と戦おう」

という気持ちで挑みました。小学校最

後の運動会、悔いのないようにできま

した。 

万国旗や入退場門の設置、駐車場の準備、当日の係、片付け等、たいへんお世話になりました。 

ありがとうございました。 

運動会をふりかえって 



 
クリーングリーンタイムを使っ

て、ふれあい班（たてわり班）の

花だんに花の苗を植えました。パ

ンジー、ビオラ、ノースポールの３

種類の苗です。これから春までの

間、寒さに負けずに私たちの目

を楽しませてくれることと思いま

す。 

 今回も、苗の植え方を下級生に

教えたり、使った道具の片づけを

率先して行ったりと、上級生たち

が活躍する姿をたくさん見るこ

とができました。 

上高小の子どもたちの素敵な

一面だと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上高根沢小学校では、１，２年生から３５時間の外国語活動 
 の授業を行っています。また、毎月英語ウィークを設定し、朝、 

 帰り、授業の始めと終わり等のあいさつを英語で言ったり、昼の 

 放送でも英語の曲をかけたりし、英語に触れる機会を増やすよう 

 に努めています。１０月には、読書週間と英語ウィークのコラボ 

企画として、全学年で英語の絵本の読み聞かせを行いました。子 

どもたちは知っている英単語や絵から話の内容を推測して、楽し 

く聞くことができました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今年もおいしいお米がとれました！ 

  多くの皆様のお力をお借りして今年も５年生たちがお米（ゆ 

 うだい２１）を収穫することができました。この後、子どもた 

                   ち自身が価格を決めて 

                   販売できるように準備 

                   していきます。 

秋のグリーンパークに行きました 

（１年生） 
１０月１８日（金）に、生活科の校外学習で１

年生がグリーンパークに行ってきました。前回、
６月には２年生と一緒に行って水に入って楽しん
で来ましたが、季節が変わった今回は、１年生だ
けで秋を探しに行きました。見られる生き物が違
うこと、コスモスの花が咲いていること、いろい
ろな木の実が落ちていること・・・。身の回りの
自然の変化を、五感を通して学んでくることがで
きました。 
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ふれあい花だん 

（10月 24日） 

 

英語の絵本の読み聞かせ 

シニアクラブの皆様 ありがとうございました 

中部シニアクラブと南部ひまわ

り会の皆様が、花壇や校庭の除草

と落ち葉の片付けをしてください

ました。どうもありがとうござい

ました。シニアクラブの皆様には、

子どもたちとのふれあい学習でも

お世話になる予定です。 


